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1993 -10- 20 

der Abgeordneten Fink 

und Kollegen 
an den Bundeskanzler 

ANFRAGE 

betreffend Vertrag zwischen Bund und Land Steiermark 

In Werbeeinschaltungen in Lokalzeitungen wird angeführt, daß 

der Landeshauptmannstellvertreter der Steiermark, Dr.Schachner, 
einen Vertrag mit dem Bund durchgesetzt hätte, mit dem dem 
Bundesland Steiermark ca. 1,8 Milliarden Schilling für 

verschiedenste wirtschaftsbereiche zukommen sollen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundeskanzler 
daher folgende 

A n fra g e: 

1) Welche rechtliche Qualität besitzt dieser Vertrag? 

2) Wer hat auf Bundesseite und wer auf Landesseite die 
Verhandlungen geführt und den Vertrag unterzeichnet? 

3) . War Dr.Schachner bei den Verhandlungen anwesend? 

4) Wann tritt der Vertrag in Kraft? 

5) Aus welchen Budgetmitteln sollen die oben angeführten 

1,8 Milliarden Schilling kommen, und für welche Maßnahmen 

sollen diese Mittel konkret aufgewendet werden? 

6) Wieviele Mittel werden konkret den jeweiligen steirischen 

Regionen - insbesondere den Bezirken Fürstenfeld, Feldbach 

und Radkersburg - zukommen? 
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7) An welche Voraussetzungen ist die Vergabe der Mittel 

gebunden? 
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